



E. ③/26.06.17

Fraktion SP und Grüne

11/2017

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderats
Herr Anton Clerc
3250 Lyss

Lyss, 26. Juni 2017

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 26. Juni 2017 unterbreiten wir Ihnen folgendes Postulat:

Flexible Tagesschulplätze

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, ob mit der Dezentralisierung der Tagesschule ab August 2018 flexible Tagesschulplätze angeboten werden können und wenn ja, in welchem Rahmen.

„Arbeitnehmende müssen heute flexibler sein, und auch die Arbeitsweisen und -zeiten sind vielfältiger geworden. Unregelmässige Arbeitszeiten, Arbeit auf Abruf oder Temporärarbeit sind keine Seltenheit. In den meisten vorschulischen und schulergänzenden Betreuungseinrichtungen ist die Betreuung an feste Tage und Zeiten gebunden. [...] Es wäre notwendig, dass vermehrt Plätze für die flexible Nutzung (wechselnde Betreuungstage, Betreuung ausserhalb der üblichen Öffnungszeiten, kurzfristig benötigte Betreuung) zur Verfügung gestellt werden. [...]“¹

Diese vom Bundesrat erkannte Problematik gilt auch für Lyss, denn auch bei uns gibt es viele Eltern, die unregelmässig arbeiten und deshalb auf eine flexible Kinderbetreuung angewiesen sind. Mit der Dezentralisierung werden die Tagesschulen familiärer und flexible Plätze denkbar.

Für die Fraktion SP/Grüne

(Handwritten signatures in blue ink)

¹ Aus der «Botschaft (des Bundesrates an den Nationalrat) zur Änderung des Bundesgesetzes über Finanzhilfen für familienergänzende Kinderbetreuung» vom 29. Juni 2016